

**DISCURSO EGRESADO (A)
INGENIERIA COMERCIAL**

25 de noviembre - 2024

ESPERANZA PAVEZ CANCINO

Doctor Claudio Rojas Miño, Rector de la Universidad Católica del Maule,

Estimadas Autoridades Universitarias y Académicos de la Facultad de Ciencias Sociales y Económicas

Un saludo especial a nuestras familias y amigos que hoy nos acompañan.

Estimados (as) Colegas

Es para mí un agrado estar aca, no solo celebrando un título, sino el esfuerzo, la dedicación y el sacrificio que nos ha traído este momento.

No puedo evitar recordar el inicio de todo esto, un camino lleno de expectativas y desafíos. Llegamos con sueños e incertidumbres, sin imaginar cuanto aprenderíamos, no solo en las aulas, sino en la vida misma.

Este título no es solo un papel, es el reflejo de largas noches de estudios, de momentos en los que creímos que no podíamos más y de

la fuerza que encontramos para seguir adelante, y de todas las aquellas veces que en lo personal decía “una lloradita y a seguir”.

Quiero agradecer profundamente a quienes nos acompañaron en este trayecto. A los docentes que fueron parte fundamental de este proceso, por guiarnos con sus conocimientos y experiencias del mundo real, gracias infinitas a todos aquellos docentes que siempre se dieron el tiempo para brindarnos una retroalimentación convincente con fin de sacar nuestro verdadero potencial, gracias por su compromiso, paciencia y vocación.

De igual forma quiero agradecer a mis compañeros a lo que con orgullo puedo decir colegas, gracias por mensajes de aliento, por las traspasadas haciendo los casos prácticos del profe Sotollichio o del profe Keller y de todas esas risas que aliviaban la tensión en periodo de exámenes.

Carla, Mauricio y Esteban, gracias por calmar mi ansiedad, ayudarme cuando había dudas y en especial cuando dudaba de mi potencial, hicieron que este proceso fuera más llevadero.

Y, sobre todo, quiero agradecer infinitamente a mis padres, que me día tras día estuvieron dándome su apoyo incondicional, gracias por no dejarme sola y que valía la pena continuar. Su amor, sacrificio y fe en mí, son el pilar por el cual he llegado hasta donde estoy. Y, por encima de todo, a Dios, quien me dio la fortaleza y la sabiduría para seguir adelante y por iluminar mi camino incluso en los días más oscuros.

Cada uno de nosotros tiene una historia única, pero compartimos un logro común. Somos una generación que enfrenta un mundo en constantes cambios, y estamos listos para aportar lo mejor de nosotros.

Hoy, este título no solo representa conocimiento, sino la prueba de que podemos superar lo impensable. Como Ingenieros Comerciales, llevamos con nosotros la experiencia de enfrentar retos globales, de adaptarnos y de persistir.

Nuestro compromiso ahora es grande: aportar soluciones, construir un futuro más justo y demostrar que las dificultades nos hacen más fuertes. Porque si algo aprendimos, con determinación, podemos superar cualquier desafío.

Como nos recuerda la palabra de Dios en Josué 1:9: “Sé fuerte y valiente; no tengas miedo ni te asustes, porque el Señor tu Dios estará contigo dondequiera que vayas.” Hoy, al recibir este título, no solo celebramos el esfuerzo invertido, sino que nos llenamos de valentía para seguir adelante con los desafíos que nos esperan.

Felicitaciones a todos mis colegas por este logro. Lo mejor está por venir.

¡Muchas gracias!